

# Sitzungsprotokoll zur Sitzung des Fachschaftsrates 15.05.2023

| Sitzungsprotokoll des Fachschaftsrates Geowissenschaften |   |                  |
|--|---|------------------|
| Datum: 15.05.2023  | Beginn 18:00  | Raum: FSR & Zoom |
| <b>Besprechungsart</b>                                   | Sitzungsprotokoll Fachschaftsrat                            |                  |
| <b>Besprechungsleiterin</b>                              | Isabel Kuhl   |                  |
| <b>Protokollführer</b>                                   | Paul Klusmann   |                  |
| <b>Zeitnehmer</b>  | Paul Klusmann   |                  |
| <b>Teilnehmer</b>  | Isabel Kuhl, Daniel Beißel, Lasse Stausberg, Tobias Merklin |                  |

| TOP 1 – Finanzen   |  |
|--|--|
| 5 Minuten  |  |
| <ul style="list-style-type: none"> <li>- fehlende Listen werden bearbeitet</li> <li>- bei Mängeln zu Awarenesskonzept und BuFaTa Potsdam nachfragen</li> </ul> |  |

| TOP 2 – Gremien   |  |
|---|--|
| 5 Minuten   |  |
| <p>FK</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- bald kommen Diversity Days</li> <li>- Akkreditierung wird auf internes System eingestellt und alle Studiengänge werden in den nächsten 10 Jahren neu akkreditiert</li> </ul> <p>Mat Nat FK am 16.05.<br/>Fachgruppensitzung am 17.05.</p> <p>Shannon übernimmt Kathrins Platz im QSM-Gremium</p> |  |

| TOP 3 – Event  |  |
|--|--|
| 15 Minuten   |  |
| <p>Paul setzt sich mit Patrick in Verbindung</p> <p>Hydro get together</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- komplett vegetarisch mit veganen alternativen</li> <li>- Maiskolben</li> <li>- Geographen nach 4 Biergarnituren fragen</li> </ul> <p>Fachschaftgespräche Berufungskommission</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Tobi, Lasse, Daniel, Isabel K., (Vivi) reden mit den Leuten</li> </ul> |  |

# Sitzungsprotokoll zur Sitzung des Fachschaftsrates 15.05.2023

## TOP 4 – Social Media

5 Minuten

Werbung für die Hydrogeologie Berufungskommission machen  
Werbung für das Sommerfest machen

## TOP 5 – A Team

5 Minuten

Awareness Konzept für unsere Veranstaltungen und BuFaTa WiSe 22/23 beim ASTA nachreichen

## TOP 6 – Studi Orga

10 Minuten

Merch Abstimmung  
- machen den Pullover (wird überarbeitet)  
- Flasche mit Mente et Malleo auf der Rückseite?  
- Tasse mit/ohne Karabiner? Alternative suchen  
- Flachmänner nachbestellen

## TOP 7 – Wahl

20 Minuten

Die anwesenden Mitglieder des Fachschaftsrats wählen das Wahlausschuss

Die Wahlen werden als offene en-block Wahlen abgehalten.

Paul Klusmann wird einstimmig als Wahlleitung gewählt.

Lasse Stausberg, Bastian Neuhaus, Weronika Mlynarska werden einstimmig in den Wahlausschuss gewählt.

Paul fragt Jonas wegen Website Zugang.

## TOP 8 – Erstis

5 Minuten

alle

-

# Sitzungsprotokoll zur Sitzung des Fachschaftsrates 15.05.2023

| TOP 9 – Sonstiges  |      |
|--|------|
| 30 Minuten   | alle |
| <p>Umzug</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- nächsten Montag gibt es eine Besprechung 10-12 Uhr bei der die Umzugspläne verkündet werden</li> </ul> <p>neuen Menschen die Sciebo Zugänge erlauben</p> <p>BuFaTa Recap</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- war gut, produktiv,</li> <li>- es gab coole Exkursionen</li> <li>- Basti ist als 2. Vorsitz bei GeStEIN gewählt worden</li> <li>- GeStEIN braucht Leute</li> </ul> |      |

**Bonn, den 15.05.2023**

|                       |                                   |
|-----------------------|-----------------------------------|
|                       |                                   |
| <b>(Protokollant)</b> | <b>(Vorsitzende, Isabel Kuhl)</b> |